

Himako Unimal Sambut Mahasiswa Baru



Himako Unimal Sambut Mahasiswa Baru

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh mengadakan Perkenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) yang diikuti oleh Mahasiswa Baru Ilmu Komunikasi yang bertempat di Prodi Ilmu Komunikasi, Kamis (31/8/2023).

Dalam sambutannya Fakhri Alfayad selaku ketua panitia menyampaikan ucapan selamat datang dan berharap mahasiswa baru dapat memahami kehidupan kampus dan keilmuan Ilmu Komunikasi.

“Saya mengucapkan selamat datang kepada kawan-kawan mahasiswa Ilmu Komunikasi di kampus universitas Malikussaleh, semoga kawan-kawan dapat berproses dan dapat memahami bagaimana kehidupan-kehidupan yang ada di kampus dan bagaimana keilmuan komunikasi secara luas dan secara konkret,” katanya.

Selanjutnya ketua umum Himako, Muhammad Yanis dalam sambutannya mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung menjadi Malikussaleh muda, menjadi laksana muda, menjadi komunikator muda, menjadi jurnalis muda pada hari ini semuanya, menjadi humas-humas muda, calon-calon masa depan bangsa Indonesia pada hari ini.

Kepala jurusan Ilmu politik dan ilmu komunikasi, Bobby Rahman MSi dalam sambutannya juga mengungkapkan selamat datang dan harapannya terhadap mahasiswa baru agar dapat berintelektual kedepannya.

“Saya selaku kepala jurusan mengucapkan selamat datang bagi adik-adik semua, berbanggalah kalian yang diberikan kesempatan untuk kuliah di perguruan tinggi ini. Saya juga sangat berharap semoga mahasiswa baru Ilmu Komunikasi mendapatkan intelektual kedepannya,” ungkapnya.

Selanjutnya Kamarudin MSi selaku sekretaris jurusan memuji keaktifan dalam persiapan PKKMB ini yang dapat dilihat melalui media sosial. "Saya ada pantau di media sosial, begitu aktif kawan-kawan mempersiapkan berbagai macam kegiatan untuk pkkmb ini, karena memang anak himako ini yang luar biasa dari dulu sampai sekarang. Semoga terus bertahan dan akan lebih mantap kedepannya".

Acara diisi dengan penyampaian materi mengenai Ilmu Komunikasi yang dibawakan oleh Zulfadli Rambe. Dilanjutkan dengan pengenalan organisasi yang ada di jurusan Ilmu Komunikasi, Putra-Putri Komunikasi, Scenia Film, Sanggar Tari Sira Puteh.

Dengan diadakannya kegiatan PKKMB ini, diharapkan mahasiswa baru Ilmu Komunikasi 2023 dapat mengenal kehidupan kampus sebelum memulai perkuliahan dan dapat mengenal lebih dekat teman-teman baru mahasiswa Ilmu Komunikasi 2023 serta Dosen Ilmu Komunikasi dan Kakak tingkat Ilmu komunikasi. Serta mengenal sarana dan prasarana kampus, terlebih di Prodi Ilmu Komunikasi.[tmi]

Tanggal: 02 September 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),